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Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Aux-Quatre-Vents du Centre de 
services scolaire des Hautes-Rivières tenue le mardi 26 septembre 2023 à 19h15 à l’école Aux-Quatre-
Vents, 185 rue St-Gérard.  
 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS : Madame Émilie Chenevier – parent  
 Madame Arianne Poirier – parent  

Madame Marie-Christine Boucher - parent 
 Monsieur Guillaume Demers – parent 

 Madame Christiane Guyonneau – directrice 
 Madame Catherine C. Simonato – parent    
 Madame Brigitte Lapointe – personnel de soutien 
                                            Madame Sophie Lessard – enseignante 

Madame Carole Hould - enseignante 
 Madame Julie Martineau – parent 

 Madame Mélanie Lafond – enseignante 

 
ÉTAIENT ABSENTS :       Madame Martine Bergeron – directrice adjointe     
 Madame Valérie Benoit- personnel service de garde 
 Madame Dominique Beaudouin – personnel service de garde                                            
 
 
1. Présence et ouverture de la séance à  

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les membres en respect 
de la Loi sur l’instruction publique; le quorum étant atteint, la séance est déclarée valablement constituée. 

 

 
2. Adoption de l’ordre du jour 

Il est proposé par Mme Julie Martineau d’adopter l’ordre du jour.   

 
3.   Nomination d’une secrétaire d’assemblée 

Christiane Guyonneau est nommée secrétaire d’assemblée.  

 
 

4. Période réservée au public 
 Pas de public 

 

 
5. Procès-verbal – CÉ du 27 juin 2023  

Chaque membre du conseil d’établissement a reçu copie du procès-verbal de la séance du conseil 

d’établissement tenue le 27 juin2023, au moins six heures avant le début de la présente séance.  
 
Il est proposé par M Guillaume Demers d’adopter le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement 
du 27 juin.  



Procès-verbal du CÉ  Page 2 de 3 
 

 
 

6. Élection d’un.e président.e  
 Mme Marie-Christine Boucher est élue présidente du CÉ.  

 
7. Élection d’un.e vice-président.e 

Mme Julie Martineau est élue vice-présidente du CÉ. 
 

8.  Tour de table  

 Les membres du CÉ se présentent.  

Les membres nomment le grand succès de la soirée hot-dogs.  Initiative à refaire avec, si possible 

la ville comme partenaire. Surveillance des jeux gonflables a été un enjeu lors de cette activité.   

Fête de la rentrée :  appréciée de tous, envisager d’avoir plus de parents bénévoles pour le 

maquillage. 

 

9.  Mot du (de la) président.e 

 Fait lors du tour de table 

  

10. Sujets de la direction  
 

10.1 Proposition du calendrier des rencontres (art.67)  
Le calendrier est proposé et adopté à l’unanimité.  
 

10.2 Règles de régie interne du Conseil d’établissement (approbation art.67) 
Les règles de la régie interne sont présentées et acceptées à l’unanimité.  
 

10.3 Déclaration d’intérêt des membres (art. 70) 
La direction remet les feuilles aux membres.  

 
10.4 Formation membre du CÉ – capsules 

Les capsules seront envoyées par la direction. Les nouveaux membres doivent informer la 
direction lorsque l’ensemble des capsules sont visualisées.  
  

10.5 Retour sur la rentrée 
La direction mentionne que la rentrée a été plus en douceur que l’an dernier.   Les parents 
mentionnent que la communication semble plus fluide. Coup de cœur pour les rencontres de 
parents de la maternelle et du 1er cycle avant la rentrée des élèves.   
  

10.6 Sorties à pied autour de l’école (approbation) 
Les sorties à pied autour de l’école sont autorisées par le CÉ.  
 

10.7 Activités parascolaires 
Les cours d’échecs seront de retour, aux coûts de 50 $.  De plus, il y aura deux équipes de 
basketball parascolaire.  Les frais demandés aux parents ne dépasseront pas 240 $.    
 
On demande s’il est possible d’avoir plus d’activités parascolaires : petits paniers, mini tennis, 
danse, robotique, etc.  La direction fera un suivi.   
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10.8 Résolution rapport annuel du CÉ  

Mme Catherine Simonato propose d’accepter le rapport annuel du CÉ.  Les membres sont en 
accord.  Il est proposé de développer tout au long de l’année les coups de cœur de l’école.  
 

10.9 Campagnes de financement 
La direction par du solde du fonds à destination spéciale. Lors du prochain CÉ le solde 
sera présenté.  
Discussion concernant les différentes campagnes de financement :  succès facile de Colle 
à moi, bûche de Noël, produits de l’érable :  non reconduit pour la prochaine année. Ce 
point sera rediscuté lors du prochain CÉ.  

 
11.  Nomination d’un représentant au comité de parents  
 Mme Arianne Poirier se propose ainsi que Mme Émilie Chenevier.  
 
12.  Correspondance du CÉ  
 Aucune correspondance 
 
13.  Varia  
 
12.  Clôture de l’assemblée  

Il est proposé par Mme Brigitte Lapointe que la séance soit levée à 20h46.  

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 

_____________________________ _______________________________ 
Marie-Christine Boucher    Christiane Guyonneau 
Président.e du CÉ      Directrice 


